

PREMIÈRE BIENNALE DES LANGUES

Cour du Centre Berthelot à Lyon
19, 20, 21 et 22 mai 2022

APPEL À BÉNÉVOLES

**« Une planète sans biodiversité, c'est une planète morte.
Que dire d'un monde sans diversité des langues et des cultures ? »**

La Biennale des langues est un lieu de rencontres et de sensibilisation à la diversité, qui permet de valoriser la richesse culturelle et linguistique qui nous entoure. Événement inédit qui se déroulera du 19 au 22 mai 2022 dans la cour du Centre Berthelot, la Biennale des langues repose sur une approche ludique, pluridisciplinaire et populaire des langues. Au programme : rencontres avec des spécialistes, ateliers artistiques, jeux et concours sur les langues, tentative de record du monde de la lecture dans le plus grand nombre de langues, cycles de projections au Comoedia, spectacles et installations artistiques autour des langues... Et bien plus encore !

La Caravane des dix mots, organisatrice de la Biennale des langues, a besoin de vous pour faire vivre cet événement inédit. Accueil du public et des intervenants, soutien logistique, aide à la réalisation des activités proposées au public, diffusion et communication sont autant de missions qui pourront vous être proposées.

Rejoignez l'aventure aux côtés de l'équipe de la Caravane et de bénévoles de tous horizons confondus ! N'hésitez pas à passer le pas de la porte du Théâtre des Asphodèles (17 rue Saint-Eusèbe 69003 Lyon) pour nous rencontrer et discuter de tout ça autour d'un café, nous vous accueillerons avec grand plaisir.

À très bientôt !

L'équipe de la Caravane des dix mots (Thierry, Romain, Lola, Elsa et Joana)

la
Caravane
des dix mots



Flashez ce code pour remplir le formulaire d'inscriptions à destination des bénévoles ou rendez-vous sur : <https://forms.gle/WruS8Mt9gAMjENag6>

Flashez ce code pour revoir l'édition O de la Biennale des langues, réalisée du 27 au 30 mai 2021 entièrement en ligne ou rendez-vous sur la chaîne Youtube de la Caravane des dix mots.

